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АННОТАЦИЯ 

 

Повышение стрессоустойчивости сотрудников исполкома как условие 

эффективности профессиональной деятельности / Шабан Елизавета 

Сергеевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

работы и реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович. 

Объект исследования – стрессоустойчивость. 

Предмет исследования – использование проектного подхода для 

создания тренинга, направленного на повышение стрессоустойчивости.  

Цель исследования – разработать тренинг, направленный на 

повышение стрессоустойчивости сотрудников исполкома в период работы в 

организации. 

Выборку составили сотрудники Управления по труду, занятости и 

социальной защите Борисовского Районного Исполнительного Комитета в 

количестве 60 человек.  

Основные результаты.  

В данной дипломной работе мы проанализировали феномен стресса и 

стрессоустойчивости, выяснили какие причины стресса и его последствия 

бывают. 

Результаты эмпирического исследования стрессоустойчивости 

сотрудников исполкома показал, что удельный вес респондентов с высоким 

уровнем психологического климата после проведения тренинга с 20% 

увеличился до 50%, а с низкими показателями уменьшился с 32% до 5%, что 

в очередной раз доказывает актуальность данной работы. 

Также с целью предотвращения негативных последствий стресса был 

создан и внедрен тренинг, направленный на повышение стрессоустойчивости 

сотрудников исполкома. 

Таким образом, выдвинутая нами гипотеза была подтверждена, а это 

значит, что разработанный нами тренинг позитивно отразился на 

деятельности сотрудников исполкома и их психологическом состоянии по 

средством увеличения уровня стрессоустойчивости. 

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, заключение, девяти 

приложений, 25 иллюстраций, список использованных источников из 33 

наименований. Общий объем дипломной работы – 79 страниц. 

Ключевые слова: СТРЕССОУСТОЙЧИВОСТЬ, СПЕЦИАЛИСТЫ 

ОРГАНИЗАЦИИ, ТРЕНИНГ. 

 

 

 

 

 

 



Improving the stress tolerance of Executive Committee employees 
as a condition for the effectiveness of professional activity / Shaban 
Elizaveta Sergeevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 
Department of Social Work and Rehabilitation; scientific director D. V. 
Voronovich. 

The object of the study is stress resistance. 
The subject of the study is the use of a project approach to create 

training aimed at improving stress tolerance. 
The purpose of the study is to develop a training aimed at 

improving the stress tolerance of executive committee employees during 
their work in the organization. 

Main results. 

In this thesis, we analyzed the phenomenon of stress and stress 
resistance, found out what causes of stress and its consequences are. 

The sample was made up of employees of the Department of 
Labor, Employment and Social Protection of the Borisovsky District 
Executive Committee in the number of 60 people. 

The results of an empirical study of the stress resistance of 
executive committee employees showed that the proportion of 
respondents with a high level of psychological climate after the training 
increased from 20% to 50%, and with low indicators decreased from 
32% to 5%, which once again proves the relevance of this work. 

Also, in order to prevent the negative effects of stress, a training 
aimed at improving the stress tolerance of the executive committee 
employees was created and implemented. 

Thus, the hypothesis put forward by us was confirmed, which 
means that the training developed by us had a positive impact on the 
activities of the executive committee employees and their psychological 
state by increasing the level of stress resistance. 

The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion, 
nine appendices, 25 illustrations, a list of sources used from 33 titles. 
The total volume of the thesis is 79 pages. 

Keywords: STRESS RESISTANCE, ORGANIZATION 
SPECIALISTS, TRAINING.  
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